

BÚSQUEDA SE EXTENDERÁ DURANTE ESTE VIERNES

Pescador permanece desaparecido tras naufragio de embarcación

En horas de la madrugada de este jueves, un bote de pescadores artesanales identificado como Jesús, proveniente de la Caleta Las Conchas de Los Vilos, se dio vuelta con tres de sus tripulantes en el mar, lo que activó un intenso operativo en el sector. Al cierre de esta edición, solo dos personas pudieron ser rescatadas.

FRANCO RIVEROS B. / Canela

Un accidente marítimo se registró durante la madrugada de este jueves a altura de la caleta de Huentelauquén, en la comuna de Canela, cuando una embarcación menor volcó dejando en primera instancia, a dos personas desaparecidas.

El hecho, que se registró cerca de las 3 de la mañana, involucró a la nave de nombre "Jesús", con matrícula LOS-93, perteneciente a la Caleta Las Conchas, en la cual, se transportaban tres tripulantes al momento del incidente. Uno de ellos, sin embargo, logró salir del mar por sus propios medios y dar aviso a las autoridades.

Es así como, desde tempranas horas de la mañana se desarrolló un intenso operativo de búsqueda que involucró a diversos organismos. En las labores participaron la patrullera marítima LSG Coquimbo, un avión naval, una patrulla de la Policía Marítima, cuatro botes de pescadores artesanales, bomberos de Canela, la ONG Cosar y personal de la municipalidad de Canela y de Los Vilos.

Mientras avanzaban las labores de búsqueda, cerca de las 10 de la mañana de este jueves, se dio el aviso de que uno de los pescadores que se mantenían desaparecidos había llegado a la playa Las Salinas por sus propios medios, en buen estado de salud en general, aunque con signos de hipotermia, por lo que debió ser traslado de urgencia a un recinto asistencial de salud.

Durante la tarde, en tanto, se dieron a conocer los nombres de los pescadores sobrevivientes: Esteban Olivares

“

Desafortunadamente solamente hemos encontrado algunas especies como una mochila, parte de la indumentaria y restos de la en la embarcación”

JONATHAN VEGA
DELEGADO PRESIDENCIAL DEL CHOAPA

Aguilera y Ricardo Aguilera.

No obstante, el tercer ocupante de la embarcación, Eduardo Lobos Trigo, no ha podido ser encontrado hasta el cierre de esta edición según informaron autoridades de la zona.

INTENSAS LABORES DE BÚSQUEDA

Ricardo Alcaíno, gobernador marítimo de la Región de Coquimbo, detalló que "las labores se centraron en el sector donde empezaron a aparecer los restos de la embarcación y en el sitio donde fue encontrada la segunda persona sobreviviente. Se hizo con apoyo de botes de pescadores artesanales de Los Vilos, dron de la delegación presidencial provincial, con bomberos también, nuestras unidades marítimas, patrullas por tierra y un avión naval", sostuvo.



MUNICIPALIDAD DE LOS VILOS

El accidente se registró pasadas las 3 de la madrugada de este jueves en la costa de Huentelauquén, en la comuna de Canela.

Consultado si durante este viernes continuarían las labores de búsqueda, Alcaíno confirmó que sí, y que partirán desde las 8 de la mañana en el borde costero de la comuna de Canela.

"Además, se le explicó directamente a los familiares y a las autoridades como el delegado y los alcaldes de Canela y Los Vilos, para que estén al tanto de las acciones que se están realizando", agregó.

Por su parte, Jonathan Vega, delegado presidencial del Choapa, explicó que la búsqueda "se ha extendido durante toda la jornada, apoyada por el equipo de dron, con buzos, también con los pescadores, con bomberos y con las policías de las comunas de Los Vilos y Canela que son quienes han estado presentes con ayuda en el lugar, en donde se formó el puesto de mando de la emergencia", sostuvo.

En esa línea, informó que "a grandes rasgos, hay un trabajo que se ha desarrollado y que ha sido liderado por el capitán de puerto con la ayuda de los pescadores que conocen el territorio, pero desafortunadamente solamente hemos encontrado algunas especies como una mochila, parte de la indu-

mentaria y restos en la embarcación, que en su totalidad no ha podido ser recuperada".

En tanto, Christian Gross, alcalde de Los Vilos, expresó su agradecimiento por el despliegue en la costa de Huentelauquén. "Esta es una embarcación que corresponde a una de nuestras caletas principales de la comuna, como es la caleta Las Conchas. También estuvieron presentes los pescadores con la solidaridad característica", destacó.

"Están desplegadas varias caletas del sector, pescadores que están prestando su colaboración y apoyo, y esperamos tener buenos resultados con la búsqueda de este tercer tripulante de la embarcación", agregó el edil.

El jefe comunal también dio a conocer que están acompañando a los familiares que se encontraban presentes a la espera de poder tener resultados satisfactorios en las próximas horas. "Estos son momentos difíciles que enfrenta la pesca artesanal, así que va toda nuestra solidaridad y apoyo a la familia de la pesca artesanal de nuestra comuna y de la provincia", afirmó el edil.